

# NOTICIAS ESPACIALES 50. INUNDACIONES EN ESPAÑA, ZANAHORIA, NUEVOS PROYECTOS EN TEMMER

Published 10 November 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo, gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

Escribo esto la mañana del 8 de noviembre de 2024. Antes de continuar, me siento la más censurada en este tipo de videos ya que simplemente no puedo hablar libremente ni decir todo lo que sé aquí en YouTube, lo cual es muy frustrante para mí.

La primera noticia de hoy. Al mismo tiempo que publicaba mis videos sobre el diluvio, donde planteaba la posibilidad de que el diluvio bíblico universal, o mundial, haya ocurrido varias veces, no solo una, y que el último haya sido hace tan solo 200 años, una terrible inundación estaba ocurriendo en la zona de Valencia en España. Y también ocurrió una réplica en Barcelona, Gerona, Castilla La Mancha, Andalucía, Francia y en otros lugares también. Y ahora se suma Italia. Sigam a ese barco. Un abrazo a todas las semillas que están pasando por este terrible momento. Nuestros corazones están con ustedes. Son fuertes y resilientes. Son héroes. Sus propios héroes.

Como mencioné en mis videos sobre el diluvio, existe evidencia en todo el mundo no solo de varias inundaciones gigantescas, sino también de flujos de lodo de proporciones tan enormes que enterraron o medio enterraron ciudades enteras y bastante recientemente. Si bien esa inundación o inundaciones pueden ser consecuencia de genuinos desastres naturales, como la caída de agua del destruido planeta Tiamat, hay otro aspecto explicativo o posibilidad que estaba a punto de incluir en ese video y no lo hice, y ahora resiento no haberlo hecho.

Convertir el clima en un arma no es nada nuevo. Simplemente no es tanto de dominio público, no como un arma, sino como una simple manipulación climática. Muchos gobiernos aceptan abiertamente el uso de la siembra de nubes y otras técnicas para alterar el clima, incluso en países del Tercer Mundo. Sería bastante ingenuo suponer que los gobiernos no utilizarían sus últimas versiones de tecnología de manipulación climática como arma, especialmente cuando la negación es tan fácil cuando la usan. Por lo tanto, todas aquellas ciudades que tienen fuertes evidencias de haber sido inundadas y enterradas con barro también pueden ser el resultado de ataques deliberados utilizando el clima como arma, como acabamos de ver en España.

La manipulación artificial del clima ha existido oficialmente en la Tierra al menos desde la década de 1930. Probablemente también se usó durante la Segunda Guerra Mundial. Y, con toda seguridad, se usó durante la guerra de Vietnam. Pero, como he mencionado numerables veces antes, la historia del planeta Tierra es muy diferente de la versión oficial, por lo que es fácil suponer que la manipulación climática avanzada y el uso de armas existieron mucho antes de la década de 1930, pero en manos de los controladores de la Tierra.

La alta tecnología en general existe en la Tierra desde hace miles de años y solo hacen creer que uno u otro elemento de ella es nuevo y recientemente desarrollado cuando les conviene. Por lo tanto, no es tan descabellado considerar la posibilidad muy real de que las armas climáticas se hayan utilizado deliberadamente durante el último reinicio social, que según la evidencia ocurrió hace tan solo 200 años.

Y sí, ese barco lleno de antenas y equipos extraños que al menos la mayoría de ustedes han visto cerca de Valencia, España, tiene todo que ver con las inundaciones. Y hay mucho más que decir, pero me siento muy amordazada.

Entonces zanahoria ha ganado. No me gusta entrar en política porque la veo de manera muy diferente a como la ve la mayoría de la población humana, y generan muchas pasiones ilógicas con las que no quiero meterme. Lo único que puedo decir es que lo veo como el menor de dos males. Sin embargo, como un títere más de un mecanismo global que controla ambos bandos y que solo coloca a uno contra el otro como una obra de teatro, como parte de la experiencia humana. Pero todo se controla desde arriba.

Como dijo Mark Twain, y cito: "Si votar marcara la diferencia, no nos dejarían hacerlo." Y como nota al margen, existe un debate sobre si realmente dijo eso o no. Y como alguien más dijo: "Los poderes existentes nunca dejarían que el pueblo decidiera quién estará en el poder."

Desde mi punto de vista, todo es teatro. Causan un problema para venderle al público una solución y la política no es una excepción. Es una distracción para la gente, por lo que no pueden sumar los puntos para ver quién está realmente en el poder y controlando la situación de sus vidas.

A los controladores de la Tierra les gusta atacar a la gente en oleadas: aprietan la soga alrededor del cuello de la gente durante unos años y luego la aflojan unos cuantos más para darles esperanza y una falsa sensación de control, solo para apretarla de nuevo y mucho más cada vez para que la gente acepte todos los cambios y reglas en su contra que, si se hicieran todos a la vez, no lo aceptarían.

También utilizan extensas tácticas de miedo contra la gente, por lo que regresan a sus reacciones primordiales basadas en la pura supervivencia, haciéndolos alejarse de la mente racional, provocando así una psicosis masiva donde las masas, todas juntas, pueden hacer cosas horribles que no son normales en sus vidas. El ciudadano no lo haría nunca estando solo.

La mayoría de la gente todavía asume erróneamente que lo que las masas creen es la verdad, ya que no tienen la fuerza para pensar por sí mismas. Y, como dijo, y cito, George Patton: "Si todos piensan igual, entonces alguien no está pensando." Prefiero decir que: "Si todos piensan igual, entonces nadie piensa."

No estoy a favor de ningún político terrestre, ya que soy muy consciente de lo que hay detrás de todos ellos y del enfermizo juego de la Federación. Lo único que deseo es que al menos algo bueno le llegue a las personas. Terminare este tema aquí.

Otras noticias. Propuse la construcción de cuatro puentes en la Ciudad de Toleca, Temmer, dos nuevos hospitales, uno al norte de la ciudad y otro al sur, así como la construcción de otros rascacielos en forma de hoja para albergar una nueva

biblioteca pública y centro de datos. También propuse la construcción de un nuevo museo dedicado a los viajes espaciales Taygeteanos, que estará ubicado en el espacio contiguo a la sede de la Academia Espacial. En el lado opuesto del edificio de la Academia Espacial, también propuse la construcción de un nuevo edificio de dormitorios, entretenimiento y sostenimiento para cadetes espaciales, con salas de conferencias, comedores y un centro de actividades de ocio. Todos han pasado la inspección pública y la población de la Ciudad de Toleka ha aceptado todas mis propuestas de construcción menos una, uno de los puentes.

Esto se debe a que se construiría sobre un área de manglares del río, que es un lugar de anidación de patos pigmeos, una especie muy linda que no se encuentra en la Tierra. Los adultos de esta especie rara vez crecen más que una paloma pequeña. Cuando planeé ese puente, todo lo que tenía para guiarme eran hologramas hiper precisos del área aquí en la nave estelar Sadicleya, y ese manglar no estaba incluido en él. De todos modos, estoy muy feliz de que los habitantes de Taygeta puedan ser tan respetuosos con la naturaleza.

Y ahora algunos comentarios de otros vídeos que siento la necesidad de aclarar, ya que habían alimentado especulaciones. Cuando fui encubierta a Temmer usando tecnología de comunicaciones de inmersión total, entré a la Ciudad de Toleka por los arcos inferiores de la entrada secundaria del gran salón de Alto Consejo y luego salí a través de un vehículo APC. Mis amigos me llevaron físicamente desde la sala de inmersión total hasta el vehículo sin que yo me diera cuenta, ya que no sabían cómo sacarme de la inmersión y no sabían cómo abrirme una salida. La sala de inmersión está bastante cerca de la sección delantera del hangar principal, por lo que fue bastante fácil para ellos. No hay ningún misterio aquí.

La razón por la que tenía guardaespaldas mientras estaba en inmersión, e incluso un vehículo APC, era solo por razones de protocolo de entrenamiento para mis dos amigas y guardias Shinonim Kassia y Alia. No necesitaba protección, pero era conveniente ya que no sabía cómo manejar a un gran grupo de personas a mi alrededor y cómo alejarme de ellos diplomáticamente.

Ahora estoy planeando una segunda incursión encubierta en la Ciudad de Toleka, esta vez completamente sola, sin nadie más conmigo. Y esta vez con un nuevo dispositivo: un bloqueador o supresor de frecuencia para que la población Taygeteana, con sus gafas de sol especiales, no pueda detectarme cuando estoy usando tecnología de inmersión, porque así es como finalmente descubrieron mi tapadera y me encontraron.

Esta vez entraré solo en un lugar predeterminado de la ciudad y saldré de la experiencia de inmersión total usando el mismo lugar, a diferencia de la primera vez, donde me alejé arbitrariamente sin pensar que tenía que regresar a mi punto de entrada.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño y aprecio.

Su amiga,

Mari Swa